
 

様式第９ 

議 事 録 

会 議 名 令和７年第２回東警察署協議会（定例会） 

日時・場所 令和７年５月 20日（火）午後２時 30分から午後４時 10分まで 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 者 

 

１ 委員８名（定数８名） 

  小澤 良一会長   三浦 祥子副会長 

  越立 政彦委員   村上 純室委員 

原田 敦史委員   太田 章徳委員 

熊谷 俊弥委員   久次米 剛生委員 

２ 警察署員９名 

  東山署長    前田副署長    岩田警務課長 

  岩田会計課長  森生活安全課長  森下地域課長 

  冨谷刑事課長  奥平交通課長   菱田警備課長 

３ 有識者等 

  なし 

 

１ 会長挨拶 

２ 署長挨拶 

３ 署幹部挨拶 

４ 報告内容 

(1) 管内の治安情勢 

(2) 前回の意見・要望に対する具体的な施策の推進状況 

ア 前回の協議事項 

  東警察署に望むこと 

  令和７年の東警察署の重点課題 

  ・ 特殊詐欺、サイバー犯罪、組織窃盗の予防・検挙 

  ・ 匿名・流動型犯罪グループ対策の推進 

  ・ 交通死亡事故抑止対策 

イ 前回の意見・要望 

・ ＳＮＳのリスクを具体的な事例等で広く周知させてほしい。 

・ 地域の見回り活動等を強化して未然防止を図ってほしい。 

・ 自転車や新たなモビリティを対象とした指導取締りを強化してほし

い。 

ウ 施策推進状況                           



 

様式第９（続紙） 

・ ＳＮＳのリスクを具体的な事例等で広く周知 

  当署で作成の「闇バイトの見分け方」のパワーポイント資料を活用し、

管内の高校で講話を実施した。 

 警察庁の闇バイト動画を当署内で流して広報を実施、区役所や商業施

設等でも実施していく。 

・ 地域の見回り活動等の強化 

  制服警察官による公園や少年がい集する商業施設等のパトロールを強

化したり、巡回連絡を強化して多数の家庭を訪問した。 

  新学期を迎え、学校において見守り活動を実施するとともに、防犯パ

トロール隊との合同パトロールでは、地域の危険個所の点検等を実施し

た。 

・ 自転車や新たなモビリティを対象とした指導取締りの強化 

  交通課員と地域課員で連携し、電動キックボードやモペット、自転車

の指導取締りを強化、深夜帯では酒気帯び運転違反者の検挙もあり、重

大事故に発展させないために今後も積極的な指導取締活動を推進してい

く。 

５ 協議事項 

  特殊詐欺対策について 

   ～予兆電話に対する効果的な広報活動～ 

６ 発言の要旨 

 ・ 特殊詐欺の被害が高齢者のみならず若者にも広がっているとのことから、

業者や自治体、学校等と警察が連携をし、公共の場所やイベント等を活用し

て、ポスターやチラシを配布したり、注意喚起の動画等を流して、特殊詐欺

の手口等をいろんな世代の方に広く周知させてほしい。 

 ・ 予兆電話がかかってきた際、家族等に相談できる環境に無い方も多くいる

と思うので、警察官が家庭を訪問する巡回連絡を活用して、予兆電話に関す

るヒアリングや被害防止のための情報提供を行う等の広報活動を行ってほ

しい。  

７ 意見・要望 

 (1) 業者、自治体、学校等と連携したイベント等を活用しての広報活動をし

てほしい。           

 (2) 巡回連絡を活用した広報活動をしてほしい。 

８ その他 

  次回開催予定 令和７年８月下旬ころ 

     

  

 
備考 用紙の大きさは、日本産業規格Ａ４とする。 


